

## Info - Corée du Sud - 10% des parlementaires s'engagent à défendre la vie

Author : Rédaction RC

Categories : [Points non négociables](#)

Date : 12 juillet 2016



Gukhoe, ou l'Assemblée nationale, le Parlement monocaméral de la République de Corée. (photo d'archives)

DR

Deux mois et demi après les élections législatives qui ont vu le parti de la présidente Park Geun-hye perdre la majorité absolue qu'il détenait à l'Assemblée nationale et tandis que la configuration de la nouvelle représentation nationale ne permet plus de dégager de majorité nette, l'Eglise catholique a suscité une initiative inédite en faveur de « *la défense de la vie* ».

Le 4 juillet dernier, l'homme politique et élu à l'Assemblée nationale Immanuel Lee Seok-hyun a en effet annoncé la création d'un « *Forum pour le respect de la vie* ». Dans un Parlement unicaméral qui compte 300 députés, ce forum réunit trente-trois élus, tous catholiques, qui s'engagent « *à promouvoir et défendre une culture respectant la vie dans la société [sud-coréenne]* », a déclaré Lee Seok-hyun, qui co-présidera ce forum non partisan. Elu du Minjoo Party, Lee Seok-hyun appartient à l'opposition, son parti réunissant 123 élus, face aux 122 élus du Saenuri Party, la formation de la présidente Park qui comptait 156 élus dans la législature précédente, et aux 38 élus du tout-nouveau Parti du peuple, issu d'une scission avec le Minjoo Party.

[Lire](#) l'article sur EDA